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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Moon Sang-bong（韓国） “Yes, We Can Change!”「私たちは変えられる」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　田 中 博 之（東京多摩みなみ）“Action!”「アクション！」 
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　遠 藤 通 寛（大阪泉北） 　「未来に残すべきものを守り育てる」
 　　Let’s Protect and Cultivate What Should Be Passed on to the Future.
京都部主題：Ｄ　Ｇ　川 上 孝 司（京都パレス） 　永遠の絆　Will The Circle be Unbroken
メネット主題：ＲＳＤ　遠 藤 通 寛（大阪泉北・兼任） 　「未来に残すべきものを守り育てる」
 　　Let’s Protect and Cultivate What Should Be Passed on to the Future.

未来創造 ―35年の歩みに感謝　新たな一歩を踏み出す―
会　長　吉　井　崇　人
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会　長／吉井崇人
副会長／石倉　尚・幡南　進
書　記／亀井久照
会　計／志田育夫・森　繁樹

今月の聖句

ワイズメンズクラブ内外の人達にもっと広報して、EMCやクラブ活性化に繋げましょう。
加藤信一　広報・情報委員長（京都トップスクラブ）
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　主人と私、夫婦そろって長と名のつくお役目を頂くこ
とがあるなんて全く想像もしていなかった、その一年が
はじまりました。
　私、個人の事を申しますと、友人同士のあいだでも何か
を率先していくというのは苦手で、お恥ずかしい話しです
が大体決めごとは人にお任せしながら生きてきました。
　７月に第１回のメネット懇親会を開催させて頂いた時
も、あーだこーだと考えては空振りしながらやっと決
まったお店を３週間前に予約したのですが、自分のこど
も３人分の予約をするのを忘れていて３日前に席をつ
くってもらい、当日メネットのみなさまに狭い思いをさ
せてしまった（汗）！というスタートでした。
　乾杯のはじめ方や、みなさまにお話しを頂戴するタイ
ミングなど１つ１つが不手際で、声は通らないし目は
キョロキョロしっぱなしという状態でしたが、メネット
の先輩方から頂くお言葉は「自然体で大丈夫」「あまり
気負わずに」「みんな支えてくれるから」と、いつもと

ても温かくありがたい限りです。
　懇親会でお聞きする近況などは、皆様とても和やかに
面白くお話をされていて、とても勉強になります。
　私は人様の前でお話しをさせて頂くというのも実に不
慣れで、あれをしゃべろう！　と思っていても、話し出
したら順々にキレイサッパリと頭から抜けていくので
困っております。やはり起承転結が基本なのでしょう
か？　どなたか、いい方法をご存知の方がいらっしゃい
ましたら（たくさんいらっしゃると思います）教えて頂け
ると、とてもとても助かります。
　35周年記念例会という大きな祝会が開催される周年事
業の年に、このように頼りないメネット会長ではありま
すが、微力ながら会長・メンの皆様のお役に立てるよう
サポートに努めて参りたいと思います。
　至らぬ所が多々あると思いますが、ご指導ご鞭撻をい
ただけると幸いでございます。１年間どうぞよろしくお
願いいたします。

義に飢え渇く人々は、幸いである、その人たちは満たされる。　新約聖書　マタイによる福音書５章６節

　解　説　不正や不条理がはびこる世の中で、苦しめられ不当な扱いを受けている人たちがたくさんいます。その極
限状況にある人々にとって正義や公正を求める思いはまさしく義に飢え渇く状況だと言えるでしょう。この聖句はイ
エスが群衆を集めて山の上で語られたという有名な山上の説教の一部です。「義に飢え渇く人々は幸いである。その人
たちは満たされる。」との言葉はその極限状況にある人にとって希望をもたらす言葉となったのではないでしょうか。

メネット例会を開催しましょう。国際、国内プロジェクトの理解を進めるとともに、
たくさんのメネット、ワイズファミリーが集いますよう、皆様に呼びかけましょう！

遠藤通寛　西日本区理事・メネット事業主任兼務（大阪泉北クラブ）
Menettes

新しい世界へのデビューです
―皆様のお支えをお願いします―

メネット会長　吉　井　香　月
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「必要とされる存在になろう！」
ドライバー委員　西　村　融　正

　今回は、㈱ウエダ本社代表取締役岡村充泰様に「ウエダ本社
は、何を、何故やっているのか？」という演題でご講演いただ
きました。ご持参いただいたスライドをお見せいただき、ご自
身のお考えと会社の取り組み、歴史を体系的にお話し下さいま
した。
　岡村社長がウエダ本社にご入社されて、自社の分析をされて
いかれるのですが、それなりにうまく回っているように見えて
いたものが、現実は違っていた。そして、改革を断行され、よ
り素晴らしい企業へと発展されました。
　私がお話を聞きながら感じたことは、自社においても家庭に
おいても、何かいつもと違うと感じながら、放っておいたこと
により、もしくは非常にうまくいっていると感じていたにもか
かわらず、フタを開けてみたら取り返しのつかないことになっ
てしまっていた。ということは往々にしてあることだなという
ことです。

　「私の会社は社会に必要とされて
いるのだろうか？」「私は家族から
必要とされているのだろうか？」
今自問自答しております。岡村様
ご講演ありがとうございました。

　後会にゲストのお２人（岡村さ
ん、菊井さん）とメンバー 12 名（石
倉、石村、香山、左近、大門、田
中（升）、椿森、西川、仁科、幡南、
八木、吉井）が出席。

あ～　あと１勝
メネット　石　倉　博　子

　８月第１例会、納涼例会が和牛焼肉『徳』にて、メンバーゲ
スト菊井知彦様にご出席頂き、メネット６名も加わり 19 時よ
り行われました。会長挨拶、委員会報告と進みいよいよ楽しみ
にしていた食事タイムです。
　「焼肉焼いても家やくな～」の煙もくもくのイメージと違うイ
ンスタ映えのするとってもお洒落なプレートが登場しました。
　そのプレートにはオリジナルソーセージ、和牛ステーキ、チ
キンソテー、野菜スティック等々、飲み放題ドリンクと共に美
味しく頂きました。
　会話にも花が咲き盛り上がる中、さぁゲームの始まり始まり
～委員会対抗「あなたは、グルメ？」です。
　各委員会代表がビール・ポテトチップスの銘柄、チーズ・ワ
イン・ウイスキー等のどちらが高いものかを当てるゲームです。
メネットチームは吉井メネット会長のもと総力を結集しトップ
タイに持ち込みました。そして最後の戦いは、イタリア産高級
塩とフツーの塩の見極めです。
　メネット代表として意気揚々と対戦した私でしたが、見事！
　はずしてしまいました……。「あ～あと１勝」悔しい結果に
終わりましたが、楽しい時間を過ごさせて頂きました。
　暑いなかご準備下さったメンバーの皆さま、ありがとうござ
いました。

メネット懇親会
メネット　香　山　慶　子

　メネット会の皆様いつもお世話になり有難う御座います。
　７月26日（木）手鞠鮨と日本茶の宗田にて、メネット懇親会を
させて頂きました。
　山口弘子さんの乾杯で始まり、吉井メネット会長の提案で子
供のころの遊びを順番に話していきました。今の子供達とは、
全く違う遊びでした。手作りのお砂味や陣取り、缶けり、ゴム
とびなど懐かしく、楽しく聞かせて頂きました。
　お寿司を食べながら、楽しい時を過ごさせて頂きました。吉
井会長も参加されていて、お子さんの相手を上手にされていた
のが、印象に残っています。
　毎日、とても暑いですが、皆さんに元気を頂けて、明日から
頑張ろうと思いました。有難う御座いました。
参加者　吉井会長ファミリー、五十嵐由紀さん、石倉メネッ
ト、内廣メネット、岡本メネット、香山メネット、仁科
メネット、八木メネット、山田まゆみメネット、正子・
ダルマパーラン特別メネット、山口弘子特別メネット

計 12 名　コメット３名

京都部国際・交流事業　ファンド事業　懇談会
交流委員長　五十嵐　由　紀

　７月27日（金）にホテルモントレにて開催されました国際交流
懇談会に、山口EMC主査と蘇理ファンド委員長とともに参加
してきました。
　安平知史国際・交流事業主査の司会のもと、まずは川上孝司
京都部部長のご挨拶があった後、中井信一アジア太平洋地域事
業主任より「国際・交流　ファンド事業について」というお題
で「国際交流には＜F（フェア・公平）、O（オープン）、R（リス
ペクト）＞が大切だ」とお話があり「日本人同士やクラブメン
バー同士にも同じことが言えるなぁ。」なんて思いながら聞い
ていました。島田博司京都部次期部長の乾杯の後は、皆さんと
名刺交換をしたり、各クラブからファンドの PRなどもあり、
終始なごやかな雰囲気でした。小林千春京都部書記の閉会挨拶
後は山口主査と蘇理委員長とで居酒屋へ移動し、感想などを話
し合いながら楽しく懇親を深めました。

英会話レッスン　積極的な自己紹介が第一歩
ファンド委員　八　木　悠　祐

　７月28日（土）、台風が襲来する中、キャピタルクラブ交流委
員会の英会話レッスンが開催されました。第１回目は９名の優
秀な生徒が集まり、和気藹々と英語でのコミニケーションに花
を咲かせました。と言いたいところでしたが、谷口先生の気さ
くでジョークを交えたレッスンのおかげで、全員少しずつ昔の
記憶をたどりながら、なんとか楽しく終えることができたとの
いうのが現実です。
　まず、英語でコミュニケーションを取るときは、自分のこと
を相手に知ってもらいたいという意識を持って、自分の趣味や
仕事などを英語で話せるように整理しておくことも大切だと感
じました。まず自分をオープンにし、いつもより２段階ハイテ
ンションで相手のことを聞いてみる。そして、ちょっとオーバー
リアクションでリターンする。たいして面白くもない内容でも、
目を大きく見開き「リアリィ !!」なんて言ってみる。
　普段、そのようなテンションで会話をしない保守的な日本人
である私にとっては、そこが一番の壁のような気がしました。
イチロー選手がアメリカに行って、やたらオーバーリアクショ
ンでチームメイトと楽しそうにコミニケーションを取っている
姿を思い出しました。
　先ずは、台湾の方が来られる IBC までに、自分の自己紹介
や相手のことが理解できるぐらいまで、レベルアップしたいと
思います。
　谷口先生には、英会話教室の後会にもご参加いただきお酒を
飲みながら、懇親を深めさせていただきました。今後ともよろ
しくお願いいたします。

８月第一例会 2018年8月4日（土）　19:00～21:00
和 牛 焼 肉『徳』 ８月第二例会 2018年8月21日（火）　19:00～21:00

ウェスティン都ホテル京都
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京都ウエストクラブ・京都ZEROクラブ
副会長　幡　南　　　進

　８月23日、京都ウエストクラブと京都 ZERO クラブ合同納
涼例会に参加してきました。台風 20 号の真っ只中、ホテル日
航プリンセスにて開催です。
　ちょこんと座り外様のような感覚でしたが、それもそのはず、
両クラブは初めての合同例会で意気揚々とされている中でのア
ピールだったからです。
　それでも例会終盤には楽しいゲームにも参加させて頂き、少
しは打ち解けられたかな～～そんな楽しい例会でした。最後の
会長挨拶で、ウエストクラブ会長林正章様より、「クラブを上
げて参加する !!」とお言葉を頂き、また ZEROクラブ会長佐古
田様より、「参加させて頂きます !!」この様に温かいお言葉を
頂きました。林会長、佐古田会長、記念の初合同例会に快くア
ピール参加を受けてくださり、本当にありがとうございました。
両クラブの若さとエネルギーには感動しました。椿森さん・西
村さん、台風の中お疲れさまでした。
　参加者　椿森、西村、幡南

京都センチュリークラブ
地域奉仕・環境委員長　左　近　宏　崇

　８月23日の納涼例会に仁科さんご夫妻と出席させて頂きまし
た。
　仁科さんご夫妻が釣りや旅行などでご一緒されていてセン
チュリークラブメンバーの方と、とても仲良くされていたこと
とも相俟って、温かくお迎え頂き、また大変楽しい時間を過ご
させて頂きました。
　貴重な例会の時間をアピールに使わせて頂き、吉井会長の思
いと同じく全力でおもてなしさせて頂くことをお伝えしたとこ
ろ、「11月３日には、万難を排して、センチュリーメンバー一同、
記念例会に参加させて頂きたい」と言って下さいました。
　部会を除き、他クラブに参加したのは初めての体験でしたが、
アットホームなセンチュリークラブ様で本当に良かったです。
　参加者　左近、仁科

京都めいぷるクラブ
ドライバー委員　長谷川　幸　昌

　８月27日、京都めいぷるクラブの例会に参加しました。
　京都めいぷるクラブとキャピタルはパレスクラブから同時に
生まれた言わば双子クラブ。この２つのクラブの違いに興味を
抱きつつ会場に入りました。
　会場はキャピタルと同じウェスティン都ホテル京都。例会は
部長公式訪問でしたが、先月のキャピタルのときと内容を変え
て講演してくださいました。特に部長はロールバックマラリア
を例にしてワイズ活動の意義を熱く語っておられました。そし
て、その話に耳を傾け真摯に受け止める会場の雰囲気はキャピ
タルに似たようなものを感じました。
　一方でキャピタルと違うと感じたのはアットホームな雰囲
気。食事の時間が長く設けられていて、ゆっくりと料理と会話
を楽しむことができました。また人数が少ない分、コミュニケー
ションの密度が高いように感じました。
　同じDNAを持つ２つのクラブですが、歩んできた 35 年の
積み重ねの片鱗を感じることができた例会でした。
　参加者　石村、蘇理、長谷川、山田（英）

京都ウェルクラブ
会　長　吉　井　崇　人

　８月７日、平安ホテルでの例会に参加させて頂きました。
　恥ずかしながら、私自身他クラブの通常例会に参加すること
が初めてでいつもの雰囲気とは違うことに少し緊張をしており
ました。
　ただ、今期に限っては、会長研修会の時から山口さんがいつ
も隣にいてくださり今回も同行してくださるとの事で、本当に
心強い限りでした。
　例会は、部長公式訪問という事もあり川上部長・松崎主査・
山口主査の今期の活動指針をお話され、川上部長につきまして
はキャピタルの時とはまた違った内容のRBMのお話をお聞き
する事が出来、有意義で新しい感覚を体験できた時間でした。
　35 周年アピールもしっかりとしてまいりました。ウェルク
ラブさんは、皆さん出席と嬉しいお言葉も頂きました。
　お越し下さる皆さんに楽しんで頂ける 35 周年記念例会を皆
さんと作っていきたいと改めて思いました。
　参加者　山口、吉井

京都トップスクラブ
広報・ブリテン委員長　倉　見　直　樹

　８月８日に参加させて頂きました。
　遅刻してはならぬ、と１時間前に到着。いつものウェスティ
ン都ホテル京都が違うように感じる。緊張している。会場で
はトップスさんの顔見知りのワイズの方にお茶を入れていただ
く。仁科さん、瀬本さんの顔が見えると一気に緊張がとけた。
部長公式訪問、川上京都部部長はキャピタルの時とは違う内容
で話して頂きました。トップスクラブは若いメンバーが多く今
期の本田会長も若い。若いメンバーに機会を与え、ベテランメ
ンバーがそれを支える。キャピタルクラブと似ている雰囲気を
感じました。例会を通して感じたのはメンバー増強への意識が
強いということ。EMC委員会からはメンバーが最低１人のゲ
ストをお連れする例会の案内がアナウンスされていました。先
ずはワイズを知ってもらい、興味があれば例会に来てもらう。
このサイクルはとてもいいなあと感じました。
　参加者　倉見、瀬本、仁科

京都東稜クラブ
Y サ・ユース委員　菅　原　樅　一

　８月９日、東稜クラブの通常例会（於　アスニー山科）に西川
次期会長と参加させていただきました。当日は、福島原発事故
被災地の現況視察報告会があり、遠くはなれた私達には理解で
きない、現地の厳しい状況を教えていただきました。東稜クラ
ブは名古屋グランパスクラブと共同で東北大震災発生以降、定
期的に被災地を訪問し、仙台YMCAを支援されているそうで
す。
　東稜クラブは、通常例会は月一回で、あとの一回は東稜クラ
ブが支援されている幾つかの施設・団体との日常的な奉仕活動
に充てられているとの事でした。
　奉仕活動の進め方として一つの参考になると思いました。例
会の最後に西川さんから“未来創造”という吉井会長の思いを
中心に 35 周年記念例会のアピールをしていただきました。例
会後は東稜の皆さんと、近くの焼き鳥屋で楽しく飲み会をしま
した。
　参加者　菅原、西川

35 周年記念例会　京都部各クラブへの PR
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例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 130周年
募　　金

月報告

130

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

東日本大震災
復興・支援募金

８

在籍者数　　32名
第一例会　　27名
第二例会　　25名
メイクアップ
　　　　7月　5名
　　　　8月　5名
出 席 率　　100%

現　　金　　　　0円
使用済切手　　　　0円
累　　計　　　　0円
Ｅ　　Ｆ　　　　0円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　　0円
EF・JWF累計　　0円

第一例会　　30,500円
第二例会　　9,600円
合　　計　　40,100円
累　　計　　77,520円

合同委員会　　2,596円
累　　計　　2,596円

献　　血　　　0cc
成　　分　　　1名
累　　計　　　0cc
成分累計　　　2名

第一例会　　　　0円
第二例会　　2,208円
合　　計　　2,208円
累　　計　　7,881円

第一例会　　　　0円
第二例会　　1,825円
合　　計　　1,825円
累　　計　　7,471円

　豪雨災害募金
第二例会　　2,711円
合　　計　　2,711円
累　　計　15,531円

〈西日本区・京都部報告〉　
部会日程　九州部会９月１日　京都部会９月９日　中西部会
９月16日　阪和部会９月17日　六甲部会９月22日　西中国部
会９月29日　瀬戸山陰部 10月７日　びわこ部 10月４日／熊
本地震復興支援事業（九州ワイズ・熊本YMCA主催）９月30
日　3,000 円　協賛広告のお願い／ EMCフォーラム　８月
24日19時～　メルパルク京都　＊８名参加予定／平成30年７
月豪雨　被災地支援募金依頼／京都部部会出展ブース案内

〈YMCA 報告〉　
YMCAチャリティーゴルフ　10月24日　参加費 15,000 円　
運営サポート　協賛金募集／リトセン秋のワーク　９月２日
　９時30分～

〈三役会報告〉　
岡本さん病気療養のため９月から広義会員となりたい旨の連
絡を受けた。／山田隆之さんご尊父が８月23日逝去。25 日
通夜　26 日葬儀　クラブより供花。16,200 円拠出済。

〈各事業委員会報告〉
・YMCAサービス・ユース事業委員会　
リトセンワークについて検討　ファミテージを解体。

・地域奉仕・環境事業委員会　
熊本震災復興支援事業 J2「ロアッソ熊本 VS 京都サンガ
F.C」について検討。

・ドライバー事業委員会　新年例会場所の再検討
・交流事業委員会　
交流委員会活動について検討　７月29日北京都フロンティ
アクラブとの交流は台風のため中止／交流事業について検
討　IBC、DBCクラブに交流事業の日程を連絡した。台北
アルファクラブは 11月１日～11月５日まで日本に滞在予
定。交流事業での観光地、食事場所を下見。

・ファンド事業委員会　
ジャガイモワーク開催日候補　10月14日（日）

・広報・ブリテン事業委員会　
メンバーコラムのテーマ再考する。／９月号と 10 月号の
骨子を検討

・EMC事業委員会　
全員出席例会について今後検討する。／９月29日（土）
EMC親睦 BBQ大会を行う。

〈審議事項〉　
岡本さんお見舞金 10,000 円拠出の件　承認
　（人形等に寄せ書きをしてお渡しする）
山田隆之さんへの御香典 10,000 円拠出の件　承認
岡本さんが広義会員となる件
　９月度の各委員会で検討後再度審議する。

〈その他〉　
第３回三役会　９月20日（木）19：00～　於：未定
第３回役員会　９月25日（火）19：00～

於：ウェスティン都ホテル京都

メ　　ン　菅原　樅一　９月11日　　長谷川幸昌　９月11日
　　　　　加藤　俊明　９月28日
メネット　山口　弘子　９月16日　　菅原由利子　９月20日
　　　　　山田とも子　９月20日
コメット　山田　智也　９月12日　　八木　　築

つき

　９月19日

西村　融正・和歌子　ご夫妻　９月10日
亀井　久照・三千代　ご夫妻　９月15日
吉井　崇人・香　月　ご夫妻　９月17日

編集後記
８月も終わり、あっという間に９月。とはいえまだまだ残
暑が厳しい。35 周年記念例会まであと２ヶ月。「暑さ」を「熱
さ」に変えて記念例会まで頑張っていきましょう！

広報・ブリテン委員長　倉見　直樹　

第１回京都YMCAチャリティーゴルフ
「未来を担う子どもたちを支援しよう」
日　　程　10月24日（水）
場　　所　センチュリー・シガ・ゴルフクラブ
　　　　　滋賀県甲賀市甲南町池田上梅田 2118
会　　費　15,000 円（プレー費・昼食代・パーティー代・チャ

リティー代含む）
定　　員　80名（４名×20組）※定員になり次第締切ります。
お申込み　京都YMCAチャリティーゴルフ事務局

（メール：kyoto@ymcajapan.org ／ FAX：075-251-0970）
締　　切　2018年９月15日（土）

びわこサバエ　秋祭り
日　　時　９月23日（日）　午前11時～午後３時
場　　所　京都YMCAサバエ教育キャンプ場
入 場 料　入場無料　※会場で飲食できる100円×10枚つづり

のチケットをご購入ください。
※無料送迎バスあり（申込締切９月７日（金））

お問合せ　サバエ教育キャンプ場事務局（TEL：075-255-4709）

９月はメネット強調月間です
西日本区理事・メネット事業主任兼務　遠　藤　通　寛

（大阪泉北クラブ）

　ワイズの活動に於いては常々メネットの
皆様に大変お世話になっております。９月
はメネットの皆様に感謝しつつ楽しい例会
にしましょう。
　また、国内プロジェクトでお願いしてい
ます、困難な状況にある子供たちのことも、
お覚えいただく月間としてください。京都

市情報館には「子どもの居場所づくりのすゝめ」のコーナーが
あるようです。
　昨年度の事業を継続しておりますが、この問題は色々な要
素が重なり、行政や各学校に於いても扱いが異なるようです。
YMCAに於いて、子どもたちの為の取組があるようでしたら
京都キャピタルクラブの皆様、お力添えをお願いいたします。

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY

2018年８月28日（火）19:00～20:30
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第２回　役員会議事録
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